

健生グループ 2019年度 年度末アンケート集計結果

保護者回答者数…27名

1～9までの質問に○を記入してお答えください。

1.一年を通して、お子様の成長を感じられましたか？

感じた…27

感じられない…0

どちらとも言えない…0

2.お子様は保育園に楽しく通っていますか？

感じた…26

感じられない…0

どちらとも言えない…1

3.保育園・お子様・保護者との信頼関係が出来ていると感じられますか？

感じた…26

感じられない…0

どちらとも言えない…1

4.園内は、清潔で安全性が保たれていると思いますか？

感じた…26

感じられない…0

どちらとも言えない…1

5.お子様と保育者のコミュニケーションはとれていると思われませんか？

感じた…26

感じられない…0

どちらとも言えない…1

7.保育園の保育内容には、満足していますか？

感じた…26

感じられない…0

どちらとも言えない…1

8.その他ご意見等がございましたらご記入ください。

※別紙にて記載

9.お子様が保育園での生活で一番楽しかった・楽しんでいたと感じるエピソードをご記入ください。

※別紙にて記載

ご協力ありがとうございました！！

2020年度の保育の参考にさせていただきます。

健生保育園

1、 一年を通して、お子様の成長を感じられましたか？

※1、感じた の方にお答えになった保護者様も記入してくださいましたので記載いたします。

- ・自分の考えを言うようになった。
- ・おもちゃなどほかの子に譲れるようになった。
- ・積み木などで、自分なりの作品を制作することが増え、規模が大きくなった。
- ・兄になり、少し我慢しながらも自分の気が向かないことでも取り組んでいるように思います。

8.その他ご意見等がございましたらご記入ください。回答集

- ・発表会などは祖父母参加ができるとうれしいです。
- ・新型コロナ問題の中で保育園の運営に感謝します。今後もよろしくお願い致します。
- ・今の園で満足しています。
- ・今年度は面談も年2回あり、子どもの園での様子、家での様子をお話しでき、悩みも解消できました。
- ・園での様子や、運動会、クリスマス会などの写真反問などがあるとうれしいです。
- ・テレビを見る時間を少なくしてほしいです。
- ・園での生活の様子を見たいです。
- ・発表会の中止は新型コロナウイルスの影響で仕方がないのですが、子どもたちだけで行われた会の様子を写真やビデオで、希望者のみ販売などの検討していただければ嬉しかった。

9.お子様が保育園での生活で一番楽しかった・楽しんでいたと感じるエピソードをご記入ください。回答集

- ・みんなと遊べたことが楽しかったそうです。運動会ではすごい頑張っていて楽しそうな表情、笑顔がいっぱいでした。
- ・ひな祭りを保育園でお祝いしたことを楽しんでいたと思います。家に帰ったら、ひな祭りの歌を嬉しそうに歌っていました。
- ・英語のロッキー先生やブロック遊ぶ自由時間が楽しかったそうです。いつも見守って下さりありがとうございます。
- ・いつもありがとうございます。みんなと遊ぶのが楽しいと言って通っております。
- ・一番は難しいようですが、運動会、作品展などのイベント行事は特に楽しかったようです。覚えた踊りを家でも披露したり、『見に来てね』と何度でもいつてきたりするのでそう思います。その点で発表会の中止は残念でした。
- ・体を動かすのが好きなので、運動会のダンスを家でも踊ってくれています。作品展も本人の達成感を上手に引き出していただき毎年感動しています。生活発表会も楽しみにしています。
- ・作品展とプラネタリウムが楽しそうに話してくれました。作品展では一つ一つ説明してくれたり、プラネタリウムは『きれいだった～！！』と楽しそうに話してくれました。

- ・運動会のサザエさんを踊っているときはとてもニコニコして張り切って踊っていました。家でサザエさんを見ると踊っています。
- ・言葉が少し遅いですが、その中で、『せんせい!』という単語が出てくるというのは、保育園に楽しく通え先生のこと大好きなのだろうなと思います。
- ・家で保育園のことを尋ねると同い年のお友達の名前を言います。お友達と日々遊ぶことがとても楽しそうです。
- ・作品展で作った作品を説明しながら、見せてくれました。『これはね、こうやって作ったんだよ!』と笑顔とちょっと自慢そうに話していました。
- ・体育が大好きで、とても楽しいようです。サッカー以外のスポーツもたくさんトライしてみたいと言っております。また発表会の練習の様子でも再現しおもちゃのピアノで4, 1, 2, 3, と弾いてくれます。家でもお手紙を書いて渡してくれることも多くなりました。細かい教育に感謝しております。
- ・異年齢の子と関わりが楽しかったようです。それぞれの年齢で、分かれることなくいろいろな年齢の子と混ざって遊んだことがよかったと言っていました。
- ・毎日楽しく通っています。感謝しかありませんありがとうございます。
- ・サッカーや体育、ロッキー先生の英語学習等
- ・音楽や歌が好きみたいで、よく歌ったりしているので、いつも楽しいんだと思います。お絵描きやブロックが楽しいと教えてくれます。
- ・家で保育園で歌っている歌を唄ってくれます。
- ・保育園での行事や生活は、全部楽しかったです。
- ・お誕生日が楽しかったと話しております。作品展も楽しかったようです。一年間ありがとうございました。
- ・お友達の名前を覚えてくれたり、園で覚えてきた歌を歌ったりするのが、楽しく通えているんだなぁと感じました。
- ・みんなでサッカーをしたことが楽しかったです。
- ・サッカーが楽しいようで、いつもサッカーの話をしていました。
- ・お友達とブロック遊びが楽しいと言っていました。
- ・最近だと発表会の歌やダンスを毎日のように家で見せてくれたりするので、楽しく練習に取り組んでいたんだと思います。
- ・水遊びが楽しかったようです。
- ・みんなと遊べたことが楽しかったようです。運動会ではすごい頑張っていて楽しそうな表情、笑顔がいっぱいでした。

保育園より

※たくさんのご回答ありがとうございました。今回の意見を参考に来年度もより一層パワーアップした健生保育園で子どもたちと過ごしたいと思います。来年度もよろしく願いたします。

今年度は新型コロナウイルスの影響で、発表会の方が開催できませんでした。

発表会に参加予定だった年少さん、年中さん、年長さんには、写真、DVDを録画モノを配布しております。

